

## **Future Songwriting in Kippekausen**

Kennt ihr Future Songwriting? Nein? Dann erklären wir das:

Also, Future Songwriting ist etwas, bei dem man eigene Songs schreiben kann!

Natürlich gibt es dabei eine App, die dir hilft zu komponieren.

Außerdem gibt es Besuch aus Finnland: von echten Musikern und Songwritern, die dir auch dabei helfen!

Zuerst musst du verschiedene Instrumente auswählen und zusammen setzen. Dann solltest du dir das anhören und überlegen, ob das eine Instrument doch noch weg soll oder nicht und ob alles passt.

Danach überlegst du dir einen Text schreibst ihn auf. Natürlich ist es gut, wenn du den Text gut auswendig lernst und singen kannst. Dann probierst du aus, ob der Text zur Melodie passt und übst und übst und übst! Am Schluss wird mit dem Studio-Mikro aufgenommen.

Das ganze ist gar nicht so einfach und braucht viel Zeit – aber es macht viel Spaß und wir haben ganz tolle Klassenlieder komponiert.

Julia und Thalia